



LE SITE DE RÉFÉRENCE SUR L'INTENSIFICATION URBAINE

www.intensification.fr

UN NOUVEAU SITE INTERNET, DÉDIÉ À L'INTENSIFICATION URBAINE

L'Agence d'urbanisme de l'agglomération marseillaise (Agam) vient de mettre en ligne le site web de référence de la communauté apprenante sur l'intensification urbaine, qu'anime la Métropole Aix-Marseille-Provence avec un ensemble de partenaires publics et privés. L'intensification urbaine est un défi majeur pour tous les acteurs de la ville.

Elle recouvre deux principaux modes d'action : densifier l'espace urbain existant par de nouvelles constructions, et mieux utiliser les bâtiments existants (augmenter ou diversifier l'usage d'un équipement par exemple).

C'est une démarche essentielle face aux urgences climatiques et écologiques. Elle permet de répondre aux besoins en logements, équipements, locaux d'activités et espaces économiques en limitant l'artificialisation des sols et progressant vers la neutralité carbone.

In fine, l'intensification vise à construire des territoires plus résilients, plus sobres et durables, tout en améliorant la qualité de vie des habitants.



LE SITE MET EN LUMIÈRE LES ÉTUDES, RECHERCHES ET BONNES PRATIQUES SUR L'INTENSIFICATION URBAINE, POUR COMPRENDRE EN PROFONDEUR LES ENJEUX QU'ELLE SOUÈVE, ET IDENTIFIER LES LEVIERS POUR GUIDER SA MISE EN ŒUVRE.

NOTRE OBJECTIF : PARTAGER ET PROGRESSER COLLECTIVEMENT

Le site **intensification.fr** est conçu comme un carrefour entre la recherche et l'action. Son objectif est de partager les savoirs et les expériences afin de progresser collectivement sur l'intensification urbaine.



VOS RETOURS, VOS IDÉES ET VOS EXPÉRIENCES
SONT LES BIENVENUS : REJOIGNEZ LA DÉMARCHE,
PARTAGEZ-LA ET FAITES GRANDIR LA COMMUNAUTÉ !



Découvrez plus sur
www.intensification.fr

UNE DÉMARCHE COLLABORATIVE ET PROSPECTIVE

La démarche «Intensifications métropolitaines», est pilotée par la Métropole Aix-Marseille-Provence. Elle anime autour d'elle une vaste «communauté apprenante» composée de multiples acteurs: techniciens des institutions et collectivités, universitaires, élus locaux, architectes, ingénieurs, urbanistes, paysagistes, promoteurs...

Le site intensification.fr est administré par l'Agam en lien avec la Métropole.

Ce que vous trouverez sur intensification.fr :

- **une PLATEFORME SCIENTIFIQUE :** un trait d'union entre chercheurs, élus et acteurs de la ville pour une intensification durable et désirable.
- **des ÉTUDES ET ANALYSES :** des outils et une connaissance fine et actualisée, à l'échelle de la Métropole Aix-Marseille-Provence et au-delà, pour comprendre en profondeur les enjeux, identifier les leviers et les freins à la mise en œuvre, et mettre en lumière les innovations inspirantes. Parmi les sujets abordés récemment :
 - une étude sur la sous-occupation des logements ;
 - la ville marchable, levier d'une intensification réussie ;
 - les défis de l'intensification métropolitaine sous l'œil de la recherche ;
 - l'intensification urbaine au service des transitions d'AMP ;
 - la synthèse de quatre conférences avec les étudiants et professionnels de l'immobilier (ESPI).
- **des RÉFÉRENCES BIBLIOGRAPHIQUES :** une compilation de ressources essentielles sur l'intensification
- **des ACTUALITÉS :** des articles et événements pour être informé sur les dernières avancées.

REJOIGNEZ LA COMMUNAUTÉ ET
EXPLOREZ LES RESSOURCES SUR
WWW.INTENSIFICATION.FR !



INTENSIFICATIONS URBAINES ET MÉTROPOLITAINES

 LA MÉTROPOLE
AIX-MARSEILLE-PROVENCE

 agam
AGENCE GÉNÉRALE
DES MÉTROPOLITAINES
AIX-LES-MUROLIS

 Loupa
AGENCE D'URBANISME
DU PAYS D'AIX-LES-MUROLIS

 REPUBLIQUE
FRANCAISE
Liberté
Egalité
Fraternité

Avec le soutien de :
 FRANCE
NATION
VERTE
Agir - Mobiliser - Accélérer